



## BILAN SAISON 2022/2023

Cette saison, on a pu constater que la dynamique des adhésions amorcée la saison passée s'est confirmée.

De 87 adhérents en 2021/2022, nous sommes passés à 115 adhérents pour la saison 2022/2023.

Les encadrements ont été assurés par

- Cédric Baum
- Raphael Guerra
- Yannick Sautier
- David Dachicourt
- Florent Ferrier

Nous avons, comme l'année passée, participé aux différents forums des associations.

Le succès de cette journée, nous le devons à nos bénévoles qui, tout au long de la journée, ont permis à 333 enfants, adolescents et adultes de découvrir l'escalade sur une structure mobile de la société Déversud de Perpignan qui s'est déplacée pour cette journée.

Merci à la ville d'Alès et à l'Office Municipal des Sports qui, grâce à leur subvention, nous ont permis de solliciter cette entreprise.



Le début de cette saison a très vite démarré.

C'est par une belle journée que nous avons sur la falaise du Pont d'Auzon accueillis tous les nouveaux le 10 septembre 2022.

Le 17 septembre, nous étions sur Lédignan pour participer à la journée « Faites du Sport » organisée par la communauté de communes du Piémont Cévenol.

Tout au long de cette saison, ce fut :

Des sorties « falaise » à raison de deux fois par mois sur les sites dans le Gard, des déplacements dans des salles de blocs pour initier nos adhérents à cette future nouvelle discipline dans notre club.

Des moments conviviaux comme : Halloween, la chandeleur, des anniversaires chez les moins de 8 ans, Noël, la galette des Rois, Pâques.

Initiation pour les adhérents du club de plongée le 08/05/2023 sur la falaise du pont d'Auzon, superbe ambiance.

La participation au Téléthon tout le mois de novembre a permis d'atteindre 18125 mètres, et de pouvoir malgré la pluie de faire à Lédignan un jeté de poudre de couleurs puisque le thème du téléthon était la couleur.

Des encadrements en falaise pour les centres aérés, pour la maison des jeunes des Rosiers, pour les vacances scolaires à St Christol les Alès sur la structure mobile de Déversud. Participation sur la structure gonflable de l'OMS, au printemps des enfants au pôle culturel scientifique de Rochebelle.

L'accueil de personnes en situation de handicap.



De la formation :

- juges de difficulté par Maelys, Daniel, Martine, Hervé à Gallargues le Montueux, suivi de la validation en conditions réelles dans la nouvelle salle d'escalade à Millau dans l'Aveyron.

- le projet impact 2024 (des murs de nos cités au sommet de la voie) encourage la mixité au sein des instances fédérales, et a proposé une formation sur la prise de responsabilités au sein des structures fédérales. Dix femmes dont Cécile Aubert de notre club, provenant de toute la France, ont suivi les deux premiers modules. Le troisième module aura lieu en octobre 2023.

- la formation première secours pour 5 de nos adhérents par les pompiers.

- la formation (Panorama des financements associatifs) pour 2 de nos adhérents.

L'attribution, par nos encadrants, à nos jeunes (et moins jeunes) grimpeurs des passeports blancs, jaunes et oranges qui attestent de la progression de chacun, et qui ont été remis lors de la fête de notre club.

Des moments forts pour nos jeunes :

- Participation au challenge de Roches Bleues Escalade le 19/12/2022, avec des places de premier et second)
- Notre challenge dans la halle des sports du Collège de Lédignan les 21 et 22 janvier 2023, où nous avons sur deux jours accueillis 192 compétiteurs.
- Participation de Maelys au championnat régional à Tournefeuille le 04/03/2023
- Participation au challenge du club Rock ' and Pof à Brignon le 25/03/2023
- Participation au challenge du club Escaladonf à Quissac.



- Participation de Maelys à la compétition de bloc à Bassan organisée par le club Mégalithe le 03/06/2023, et de celle de la salle Boulder Line à Castelnau le Lez.

Nous avons clôturé notre saison par deux événements qui ont rassemblé enfants, parents, amis, encadrants.

Le premier fût notre grand Week-end annuel, qui s'est déroulé cette année dans la Drôme provençale sur les falaises de Buis les Baronnies, les 27/28/29 mai 2023. Nous étions 43 personnes.

Tout au long de ces 3 jours, les activités telles que l'escalade, la baignade, la via ferrata, mais aussi une course à l'escargot pour nos plus jeunes, les repas pris en commun, ont permis aux présents de profiter au maximum.

Puis, ce fût la fête du club le 1/07/2023 avec au menu des activités accrobranche et canyoning encadrées par Cédric et repas autour d'une auberge espagnole.

Cette saison a été bien remplie.

Elle a été une réussite, grâce à nos bénévoles, nos encadrants, nos partenaires tels que la ville d'Alès, La Communauté d'Alès Agglomération, la Communauté du Piémont Cévenol, le Conseil Départemental, la Fédération Française de la montagne et escalade, la Région Occitanie, la Ligue FFME.

Un grand merci à tous. Car sans vous la tâche qui m'incombe de développer, de valoriser, et faire que notre club soit attractif serait impossible.

L'objectif à court terme prendre procession de notre nouvelle salle.

Martine Durand Présidente du club Esca'seynes Alés

06/10/2023